

Discurso del cónsul de Venezuela en Puerto Rico en el natalicio de Bolívar

Escrito por Jesús Sevillano Ferraz / Cónsul General de la República Bolivariana de Venezuela
Lunes, 27 de Julio de 2015 04:40



Palabras Guías del Discurso de Orden ante el monumento del Padre de la Patria El Libertador "Simón Bolívar", con motivo de conmemorarse el Ducentésimo Trigésimo Segundo Aniversario del Natalicio de El Libertador Simón Bolívar.

Padre Bolívar, en este nuevo aniversario de tu feliz nacimiento, son 232 años de tu Natalicio en 1783, te toca como te dije hace unos días vivir en un mundo sumamente convulsionado y yo me atrevería a decir muy peligroso para la humanidad, sobre todo para ese ser que, casi sin darse cuenta, el hombre, sigue luchando para acabar con su propia existencia. Sé que es muy duro Padre, lo que te estoy diciendo, pero no podemos escapar, según tus enseñanzas de algo tanpreciado como es la verdad.

Sigue este mundo dividido, y nosotros, que necesitamos cada vez sobrepasar los graves problemas sociales y económicos que tienen los pueblos del mundo, sin que se escape a esto ni siquiera los más poderosos. Mientras más dinero tienen, más tristes viven los más pobres y también más tristes viven los más ricos, pues no es con dinero precisamente que se alcanza la felicidad. Ésta generalmente se encuentra en el amor, en la pasión y en el destierro del odio, que no dudamos debe ser total; lo que conlleva al dolor, a la desesperación y al no vivir en paz. Sigue siendo la paz y el amor lo que puede llegar a salvar este mundo que cada día es más cruel.

Pero tengamos esperanza, tengamos conciencia de que podemos sobrevivir con alegría y con amor, ayudando a nuestros semejantes; devolviéndole a la tierra lo que con tanta generosidad nos da cada día. Por supuesto, no quitándole más de lo que necesitamos. ¿Qué gana nuestra madre África con tener tantas riquezas naturales, si más de la mitad de sus niños no tienen agua para tomar? Y siguen siendo explotados de manera inmisericorde por lo que más tienen.

¿Qué gana América Latina, sobre todo la Amazonia, que tiene toda clase de riquezas? si todos

Discurso del cónsul de Venezuela en Puerto Rico en el natalicio de Bolívar

Escrito por Jesús Sevillano Ferraz / Cónsul General de la República Bolivariana de Venezuela
Lunes, 27 de Julio de 2015 04:40

aquellos que la explotan "no tienen paz con la miseria" y así hacen que se pierdan cada día más los árboles que guardan la mayor fuente de agua pura con que cuenta la humanidad.

Recuerden lo que pasó en Libia, en Irak, en Afganistán. Eso parece que quieren que también pase en nuestra querida Venezuela y así nos tienen una violenta guerra económica junto a los demás países progresistas que conforman nuestra América Latina. Pero no se dan cuenta que la crisis no es solamente nuestra, sino que es mundial: cada vez que encendemos el televisor nos hablan de lo que está pasando en Grecia, en España y en Portugal; tan solo para referir a esa Europa del Sur donde los padres en su mayoría, para alimentar a sus hijos, tienen que hurgar en los basureros de los restaurantes donde comen los más ricos y que no por ello, repito, son más felices.

Días atrás vi enormes concentraciones y manifestaciones de gente que no pueden vivir con lo que tiene un país como Francia, por cierto, el único que tiene derecho de tener un arma nuclear y uno de los mayores productores de armas, aviones y naves de guerra.

Han pensado Uds. ¿cuántas personas comerían en África, América Latina y los países más pobres del Asia con lo que cuesta un acorazado de última generación?...bueno, acabo de leer que ya el hombre no se conforma con lo que tiene en este sufrido planeta, sino que la lucha entre los más poderosos es por el espacio sideral. Vamos rumbo a Plutón y a Marte, "¡ojalá lleguemos al cielo!"

Son innumerables las concentraciones que están sucediendo en los países que dirigen económicamente a Europa. Me refiero a Inglaterra y Alemania. ¿A dónde vamos a llegar?

El bendito petróleo, querido Padre, a veces nos hace sentir que no es una bendición, aunque sí lo es para aquellos pueblos que no lo tienen y que de parte nuestra, PETROCARIBE, CITGO conformados con PDVSA, han hecho que todos lo tengan sin los intermediarios, que son los que hacen que los precios se disparen al infinito. Por ello, personas maravillosas (Hugo Rafael Chávez Frías, Fidel Castro, Néstor Kirchner, Rafael Correa, Evo Morales, Cristina Fernández, José "Pepe" Mujica y tantos otros que escapan a mi memoria) han creado unos organismos que vigilan "lo mejor posible" que esto se haga con la mayor fluidez y transparencia. Así se creó MERCOSUR, la UNASUR, PETROCARIBE, el ALBA-TCP y la CELAC, lo que nos ha hecho que cada vez estemos más unidos, que cada vez podamos reaccionar con más fuerza para, a través de la paz, y sólo de la paz, conseguir nuestro cometido; lo que no significa que nos vayan a arrollar y a pensar que Latinoamérica y el Caribe están solos y que no se saben defender.

Siempre recordamos al Presidente mártir Salvador Allende, del cual todos sabemos cuál fue su triste fin, pero que siempre será para nosotros ejemplo de honradez, de valentía, de transparencia y de entrega total a la causa de los pueblos. Vida eterna al glorioso mártir de Latinoamérica, Salvador Allende.

Últimamente han intentado atacarnos con el problema limítrofe que ya tiene más de 200 años, entre la Guayana Esequiba y Venezuela.

A manera de recordatorio, les puedo decir que en 1849 España gobernaba desde Cabo La

Discurso del cónsul de Venezuela en Puerto Rico en el natalicio de Bolívar

Escrito por Jesús Sevillano Ferraz / Cónsul General de la República Bolivariana de Venezuela
Lunes, 27 de Julio de 2015 04:40

Vela, en el Occidente hasta el río Esequibo. Recordemos también que en 1626, esa región la colonizaron los holandeses en la margen derecha del río Esequibo.

Recordemos también que en 1810 Venezuela se declara independiente y pasamos a poseer el territorio que pertenecía a la Capitanía General de Venezuela (instaurada desde el 8 de septiembre de 1777). Así "obtuvimos" el señalamiento evidente de nuestras fronteras nacionales y de aquí en adelante, a medida que van apareciendo nuevas riquezas, los imperialistas de siempre comenzaron a urdir a base de mentiras y subterfugios, para así lograr apoderarse de la rica tierra que forma nuestra querida nación.

Comienzan las peleas entre ellos, los poderosos. En 1814 los ingleses le quitan a los Países Bajos, por el Tratado de Londres, los establecimientos de Berdice, de Merara y Esequibo, territorios estos que jamás se extendían más allá del Esequibo porque éste era nuestro.

En 1822 los sempiternos ingleses pasan por primera vez los límites, ocupando con colonos británicos las tierras de Moruca y Pomerún. A esto nuestro Libertador reaccionó de inmediato, de manera diplomática en Londres, y así nuestra querida "Albión" comenzó su típica política expansionista e imperial y pretendió llegar hasta el Orinoco, pero se fueron a la Guayana Esequiba en busca de "El Dorado", siempre queriendo dominar el Orinoco.

Seis años después de 1830, tenemos que recordar que en esa época Colombia, Venezuela y Panamá conformaban lo que se llamó La Gran Colombia, el gran sueño del Libertador y de Francisco de Miranda...y de tantos héroes que siempre soñaron que toda la América Latina fuera una sola nación. Y así los ingleses mandaron un explorador prusiano llamado Robert H. Schomburgk, para que hiciera unos mapas sobre las tierras que ellos habían usurpado.

Pero este Sr. Reconoció a Venezuela la frontera del Esequibo, y en 1840 presentó un nuevo mapa de la Guayana Británica con una frontera que incluía 142.000 Km² del territorio venezolano y que la Gran Bretaña lo adoptó como definitivo.

En 1850 siguió la política expansionista, pues su aspiración era rebasar el río Orinoco y hasta querían cogerse el Estado Apure, por sus recursos ganaderos. Y ya para 1887 publican otro mapa que abarcaba 178.000 Km² para cogerse así las minas de EL CALLAO y acercarse a su presa, que era el Orinoco. Así que Venezuela opta con romper relaciones con Gran Bretaña, quienes querían dominar con la guerra y anexarse el Orinoco.

A Venezuela no le quedó otro recurso que recurrir al gobierno norteamericano. Las dos potencias: EE.UU y Gran Bretaña, llegaron a un acuerdo y le imponen a Venezuela de manera engañosa un arbitraje el 2 de febrero de 1897.

Este Tribunal, dos años más tarde lo constituyeron, óigase bien sin representación de Venezuela, dos jueces británicos, dos jueces norteamericanos y como presidente de dicho tribunal, el Canciller ruso Federico Martens, quien era íntimo amigo y lacayo de los ingleses. Esto quizá sea la parte principal de esta tamaña vagabundería, pues la decisión de este tribunal otorgó a Gran Bretaña todo el territorio que venía reclamando Venezuela.

Discurso del cónsul de Venezuela en Puerto Rico en el natalicio de Bolívar

Escrito por Jesús Sevillano Ferraz / Cónsul General de la República Bolivariana de Venezuela
Lunes, 27 de Julio de 2015 04:40

Este engaño se conoció como el LAUDO DE PARÍS de 1899, lo que legalizó el despojo del Esequibo a Venezuela, lo que ha reclamado vehementemente Venezuela desde entonces.

En 1966, 16 de Febrero, Gran Bretaña firma el Acuerdo de Ginebra, donde en su artículo 1 se compromete a dar una solución a la controversia, en víspera de otorgar la independencia a la Guayana Británica. Se constituyó así una Comisión Mixta de Límites formada por dos representantes de Venezuela y dos de Guayana, para dirimir la disputa en cuatro años. Desde que esto comenzó ha habido una radical disparidad de criterios entre Venezuela y Guyana.

Lograda la independencia de Guayana Británica, Guyana mantiene que Venezuela no es el país víctima del expansionismo colonial europeo, sino que Venezuela quiere apropiarse del territorio, lo que es totalmente incierto, pues Venezuela sale libertar NO a invadir.

Con motivo de empezar el gobierno revolucionario, se ratificó que el Laudo de París hizo una sentencia írrita y nula y manifestó que no se regiría sino por el Acuerdo de Ginebra.

Venezuela seguirá luchando a base de paz y de proteger a aproximadamente 200.000 personas que viven en la zona y que, evidentemente, son venezolanos.

El próximo paso a seguir es que en el mes de Agosto se va a reunir el MERCOSUR e invitará al Presidente actual de Guyana, David Granger, quien apoya a la ExxonMobile, la cual no tiene ningún derecho de actuar ni en nuestro territorio ni en el territorio marítimo de esa zona.

El Presidente Maduro ha trabajado con mucha vehemencia, al igual que lo hizo nuestro Comandante eterno Hugo Chávez, para lograr demostrar que El Esequibo es nuestro.

¡SOMOS ESEQUIBO!

¡VIVIREMOS Y VENCEREMOS!

¡VIVA NUESTRA FUERZA ARMADA NACIONAL BOLIVARIANA!

Recientemente el Presidente Maduro fundó la OLP, Operación y Liberación del Pueblo, evitando así lo que se conoce con el nombre de Bachaqueo, donde pasan a nuestra hermana República de Colombia, comida, medicinas, gasolina y allá lo venden a precios superiores a los que se vende en nuestro país, influyendo negativamente en nuestra economía.

Finalizo citando los 5 objetivos del Plan Socialista del Presidente eterno Hugo Chávez Frías:

1. Mantener la independencia nacional: "Venezuela hasta hace una década era doblemente maniatada, dominada. Hoy Venezuela es políticamente hablando un país independiente y debemos defender el bien máspreciado que hemos logrado en 13 años de revolución bolivariana: la independencia".

2. Profundizar el socialismo en el país: "Es proyecto original del Libertador Simón Bolívar, darle continuidad a la construcción del socialismo. Intentemos penetrar en la clase media con el discurso la argumentación y las ¡ideas".

Discurso del cónsul de Venezuela en Puerto Rico en el natalicio de Bolívar

Escrito por Jesús Sevillano Ferraz / Cónsul General de la República Bolivariana de Venezuela
Lunes, 27 de Julio de 2015 04:40

3. Convertir a Venezuela en potencia: "En Socialismo, Venezuela se posiciona como el país más feliz de Suramérica. Bajo el Capitalismo, hubiera sido imposible. La propiedad social de los medios de producción a nivel de la comuna y la parroquia es vital. Con ellas convertiremos al país en una verdadera potencia en lo económico y en lo social".

4. Acabar con unipolaridad del imperio: "El cuarto objetivo histórico es que Venezuela siga contribuyendo con el levantamiento de un mundo multipolar. El proyecto del majunchismo es el capitalismo que nos llevaría a un nuevo caos".

5. Contribuir a la salvación del planeta:
"Tenemos que contribuir con la conservación de la vida en la Tierra. Es deber del socialismo, de nuestro socialismo, contribuir con la salvación del mundo".

¡TODO POR LA UNIÓN DE TODOS!, SIN DISTINGO DE POLÍTICA, RAZA, RELIGIÓN, COMERCIO, ENTRE OTROS.

Por otro lado, cabe destacar que se le rindió un gran homenaje a Telesur por sus 10 años de trayectoria; a Patricia Villegas, su presidenta y a Perla Franco, corresponsal de Telesur en Puerto Rico.

Asimismo, fue objeto de gran homenaje la figura del Papa Francisco.

Los 192 años de la Batalla Naval del Lago de Maracaibo, cuya victoria fue contundente para la independencia de Venezuela, fue objeto de un muy extenso recuento que fue largamente aplaudido.

Importante es también señalar que se hizo mención a los 448 años de la fundación de la ciudad Capital de Venezuela, Caracas.

Jesús Rafael Sevillano Ferraz
Cónsul General San Juan, Puerto Rico
24 de julio de 2,015